

Résolution présentée par la République du Kazakhstan

République du Kazakhstan

Thème	Conflits et sécurité internationale
Concerne	L'union économique des pays en voie de développement
L'Assemblée Générale,	
Reconnaissant	L'urgence d'aider les pays en voie de développement à développer leur économie indépendamment des grandes puissances mondiales et des institutions de prêts,
Craignant	Le surendettement des nations acceptant les termes de prêts de la Belt Road Initiative chinoise, comme pour le Monténégro,
Observant	que les réformes imposées par lesdites institutions n'ont pas nécessairement d'utilité pour les pays en voie de développement signataires de ces contrats, comme le montre l'exemple du Sri Lanka,
Notant	que les politiques de prêts de la BRI ignorent des règles du commerce international
Alertant	sur la pression imposée par la Chine à l'égard des pays ne pouvant pas rembourser les prêts, qui oblige ainsi les pays à prendre son parti lors de votations,
Réaffirmant	qu'il est nécessaire de créer une organisation de pays en voie de développement indépendante des grandes puissances,
Décide	de sortir du traité de la BRI chinoise ; <ul style="list-style-type: none">- de s'allier aux pays en voie de développement qui le souhaitent ;- de fonder une Communauté Économique des Pays en Voie de Développement afin d'encourager et de faciliter le commerce entre ces derniers dans un souci d'égalité des chances et de soutien mutuel.

Le texte français fait foi